



Brasil alerta en Celac sobre precedente de ataque de EEUU a Venezuela

Description

(Brasilia) El ministro de Relaciones Exteriores, Mauro Vieira, reafirmó hoy en la cumbre virtual de la Celac la preocupación de Brasil por la creación de un precedente peligroso para la comunidad internacional el ataque de Estados Unidos a Venezuela.

Durante un discurso de aproximadamente cinco minutos, el canciller también alertó sobre la violación de normas en la agresión y en el secuestro del presidente Nicolás Maduro, los cuales constituyen un grave atentado contra la soberanía de Venezuela.

Vieira, quien se hizo eco de declaraciones del mandatario Luiz Inácio Lula da Silva, condenó las embestidas bélicas y calificó la acción estadounidense de «grave afrenta».

Lula señaló este sábado que «atacar a países, en flagrante violación del derecho internacional, es el primer paso hacia un mundo de violencia, caos e inestabilidad, donde la ley del más fuerte prevalece sobre el multilateralismo».

El ministro no se limitó a las conversaciones en el seno de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac) y platicó este domingo con sus homólogos de México, Uruguay y Francia, así como con representantes de la Unión Europea para política exterior.

La víspera, Lula calificó de inaceptable y peligroso los bombardeos de Estados Unidos en territorio venezolano y el secuestro de Maduro.

«Estos actos representan una grave afrenta a la soberanía de Venezuela y sientan un precedente extremadamente peligroso para toda la comunidad internacional», escribió en la red social X.

Consideró que la condena del uso de la fuerza es coherente con la postura que Brasil siempre ha adoptado en situaciones recientes en otros países y regiones.

Tal acción evoca «los peores momentos de injerencia en la política de América Latina y el Caribe, y amenaza la preservación de la región como zona de paz», alertó.

Según el líder progresista, la comunidad internacional, a través de las Naciones Unidas, debe responder enérgicamente a este episodio.

«Brasil condena estas acciones y se mantiene disponible para promover el diálogo y la cooperación», subrayó finalmente.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2026